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Когда мы наблюдаем падение великих и влиятельных людей, что мы 
наблюдаем? Если внимательно вникнуть, то практически все они 
падают из-за того, что отошли от своих принципов, характера и чести, 
или не имели принципов, характера и чести.


Что ищет человек в Боге? Идентификацию, призвание, помазание, 
позицию и т. д. Что ищет Бог в человеке? Принципы, характер, честь и 
чистое сердце. Поймите, дорогие, именно эти вещи Бог не может дать 
человеку. Принципы, характер и честь — это продукт человеческого 
сердца. Именно поэтому Бог этих людей ищет.


Что есть сильная личность? Признаки сильной личности — это не 
деньги, не количество друзей, не одежда, это не красивое лицо, фигура 
или связи в высоких кругах. Сильная личность — это набор принципов, 
сильный характер и честь. 


То есть, личность не может состоять из чего-то видимого, настоящая 
личность состоит из невидимых компонентов чести, характера, 
стандартов и принципов. 




Итак, сильная личность — это человек с набором стандартов и 
принципов. И чтобы ты не забрал у такого человека, его стандарты, его 
принципы жизни и его собственная честь всё восстановят и вернут 
назад. 


Есть ли у тебя невидимые компоненты принципов и чести, которые 
оберегают твою жизнь, решения и поступки? 


Иосиф был гол, как соко́л, и именно его честь, принципы жизни и 
стандарты возвращали ему назад несколько раз всё, что он терял и всё, 
чего его лишали.


Христианству последнего времени практически не знаком концепт 
чести, большинство бегает за дарами, призванием и помазанием. 


Мы будем восстанавливать культуру чести. Во времена апостолов был 
такой страх жить во лжи или манипуляции, что никто из нечистых не 
мог прикоснуться к Славе Бога и остаться жить. 


Вопрос, почему большинству людей нравятся такие фильмы как 
«Гладиатор», «Троя», «300 Спартанцев» и т. п.? Потому, что главные 
герои — это те, кто имели стандарты, принципы и честь, за которые они 
отдали свои жизни. Почему мы влюблены в фильм «Страсти Христовы»? 
Потому, что главный герой — Господь, который имел стандарты, 
принципы, честь и великую любовь. 


Из чего состояла личность Иова? 


(Иов 1:1 НРП) В земле Уц жил человек по имени Иов. Этот человек 
был непорочен (принципы) и праведен (характер), жил в страхе 
перед Богом и сторонился зла (честь). 

Мы не видим вещей невидимых и обращаем внимание на видимые.


Все помнят экзамен Иова, где с него были сняты все видимые 
компоненты величия. Бог допустил снять всё с Иова, что сейчас 
называют личностью, чтобы проверить невидимые компоненты. В 
процессе теста, с Иова снимают последний видимый компонент — 
физическое тело и здоровье. 


Вспомни Иова и его характер.


(Иов 29:7-17 НРП) Выходил ли я к городским воротам, и садился 
ли на площади, меня завидев, юноши отступали, и поднимались 
старцы; властители удерживались от слов и прикрывали рты 
руками; голоса знатных стихали, прилипали у них языки к небу. Кто 
меня слышал – превозносил меня кто меня видел – хвалил меня, 
ведь я спасал кричащего бедняка и беспомощного сироту. 



Умирающий благословлял меня, и сердце вдовы наполнял я 
радостной песней. Праведность я надевал, как одежду; 
справедливость, как мантию и тюрбан. Слепому я был глазами, и 
хромому – ногами. Я был отцом для бедняков; я разбирал дело 
странника. Я сокрушал челюсти беззаконных и спасал жертвы из 
их зубов.


Запомни, битва ада и неба — не вокруг помазания, чудес или знамений, 
а вокруг сердца человека (невидимых компонентов), вокруг его 
принципов и его чести. 


Те, кто в Боге находятся долго, вспомните битву прошлых лет, она шла 
с духом религии за чудеса, знамения, силу, изгнание бесов, помазание, 
и т. п. Сейчас мы находимся на другом уровне, и во всех Церквях 
Завета есть всё это, и никто не может сказать что нет чудес, изгнания 
бесов, исцелений, силы и славы Бога, в наши дни это норма и это очень 
хорошо. 


Теперь началась абсолютно другая битва, с которой те, кто были до 
нас, не встречались, это битва за принципы, стандарты и честь. Битва 
за невидимое, из которого состоит всё видимое.


Меня в последнее время интересует не твои дары или помазание, а 
позиция твоего сердца, меня очень интересуют твои принципы и 
стандарты. Потому, что помазание и дары — это продукт Неба, а честь 
и принципы — это продукт твоего человеческого сердца. 


Сейчас мы в сезоне восстановления стандартов чести, отцовства, 
любви к ближнему, в сезоне восстановления правильных 
взаимоотношений мужа и жены, родителей и детей и т. д. 


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial
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